

こちら地域おこし協力隊

地域振興課



にしかど まみこ
西角 麻美子



昨年の秋に収穫したブドウを、長野の醸造所でワインにしています。発酵も無事に終わりもうしばらく寝かせて、今年の桜が咲く頃に瓶詰めする予定です。ブドウ畑は葉っぱもすっかりと落ちて、春に向けての剪定が始まったところです。1本1本考えながらの剪定ですが、今年も高山村の1年間が表現できるように真剣に向き合っていこうと思っています。

収穫したブドウを除梗・粉碎器に入れている様子



収穫したブドウを除梗・粉碎器に入れている様子

くろいわ なりあき
黒岩 也晃



昨年の11月19日に、道の駅中山盆地で開催された秋の収穫感謝祭にイベントスタッフとして参加させていただきました。

私は、輪投げ・くじ引きのコーナーを担当させていただき、くじ引きに使う景品の用意をはじめ、会場の準備や装飾をしました。当日はたくさんの方々にお越しいただき、大人から小さなお子様まで楽しんでいただけた一日となりました。



農林課

とくなが さとし
徳長 悟史



今、原木舞茸の栽培を学んでいます。原木の伐採から収穫までの工程は長く、大変な労力を要しますが、収穫した舞茸の大きさ、味ともに格別なものでした。

舞茸は、免疫力の向上や癌細胞の増殖を抑制する効果もあり、非常に優れた食材です。高山村は人を健康にする村だと思われるように、今年も全力で頑張ります。



とさか いっしん
登坂 一心



地域おこし協力隊として活動を始めてから、半年以上の月日が経ちました。

主に有機農家さんのもとで農業研修をし、勉強させていただいている私ですが、今現

在は、お米やさつまいもの収穫が終わり、果樹の冬越しの準備などを行っております。

これからも、高山村でのさまざまなイベントなどでたくさんの方と関わる機会があると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

